

〈第15回〉 麻生田1町内子ども会 「クリスマス会」

令和2年12月19日(土)麻生田小学校体育館でクリスマス会を行いました。

例年は焼き肉屋さんでみんなでクリスマスランチをしていましたが、今年は新型コロナウイルスのため集まっての会食が出来なかったため、広いところで行うことにしました。子ども17人、大人7人ほどが集まり、手、指の消毒をし、換気をして感染予防に努め、市子協からお借りした、ディスクゲッターや輪投げを楽しみました。

ディスクゲッターは特に人気で子どもたちが夢中になっていました。ディスクゲッターのボードを打ち落としたり、輪投げで入れたらごほうびに駄菓子をあげました。子どもたちは嬉しそうに、何個落としたと報告にきていました。長く集まるのも良くないと思い、ゲームの回数を決め、早めに終了し、クリスマスプレゼントを配り解散しました。

今年はクリスマス会を中止しようかとも考えましたが、楽しみにしていた子どもたちのためにと例年とは形を変えて行いました。子どもたちも大変喜んでいたのでやって良かったと思いました。

ディスクゲッターは機会があったらまたお借りしたいです。ありがとうございました。

保護者の皆様もお疲れでした。ご協力ありがとうございました。



事務局から

事務局長 白石和典

- 1 お忙しい中に原稿、写真をお寄せ頂きありがとうございました。コロナ禍で例年の会食の行事が出来なくなり、体を動かすゲームに変更されました。満腹になるはずのところがおなかですぐ活動に変わりましたが、子どもたちはそれなりに楽しんだようで良かったですね。正に逆境に上手く対応されたと思います。人数も密にならずに丁度良かったようですね。
- 2 クリスマス会ですのでサンタの帽子をかぶっている人も居ます。クリスマスの雰囲気が出てなかなか良いですね。
- 3 ディスクゲッター、輪投げは他のいくつかの子ども会に貸し出しましたが、今回初めて活動の様子が分かり市子協としても大変良かったです。今後他の子ども会の活用も期待します。
- 4 麻生田1町内子ども会の益々の発展と子どもたちの健やかな成長をお祈り致します。